

# BERITA TERBARU

## "Bhabinkamtibmas Polsek Kalapa Nunggal Polres Sukabumi Desa Walangsari Sambangi Warga dan Sosialisasikan Aplikasi Super App Polri"

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 10, 2023 - 12:00



*"Bhabinkamtibmas Polsek Kalapa Nunggal Polres Sukabumi Desa Walangsari Sambangi Warga dan Sosialisasikan Aplikasi Super App Polri"*

**Sukabumi, 10 Oktober 2023** - Pada Selasa, tanggal 10 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai, Aipda Fendy Cahyadi, Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan Door to Door System (DDS) dan sosialisasi aplikasi Super App Polri di Kp. Cirahong, Desa Walangsari.

Dalam giat Door to Door System (DDS) ini, Aipda Fendy Cahyadi tidak hanya menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas, tetapi juga memberikan perhatian dan mendengarkan warga Desa Walangsari. Selama kunjungannya, Aipda Fendy Cahyadi menginformasikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini memberi warga kesempatan untuk bercurhat, memberikan saran, dan kritik membangun kepada Polri guna meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberi ruang untuk menampung segala bentuk curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga Desa Walangsari, serta umumnya dari warga desa. Hal ini bertujuan untuk memastikan bahwa Polri dapat bekerja lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Aipda Fendy Cahyadi juga menyampaikan sejumlah pesan Kamtibmas (Ketertiban dan Keamanan) kepada warga, antara lain:

1. **Partisipasi dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Warga dihimbau untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan mereka dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
2. **Sosialisasi Penginstalan Aplikasi Super App Polri Presisi:** Masyarakat diminta untuk mendukung dan mensosialisasikan penginstalan aplikasi Super App Polri kepada anggota keluarga dan tetangga. Aplikasi ini memberikan akses cepat kepada pelayanan kepolisian serta informasi terkini tentang keamanan.
3. **Pencegahan Pembakaran Lahan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga tidak melakukan pembakaran lahan baru, terutama dalam menghadapi risiko kebakaran hutan dan lahan.
4. **Pemberian Informasi kepada Bhabinkamtibmas:** Warga dihimbau untuk segera memberikan informasi tentang situasi keamanan atau masalah di lingkungan mereka kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan.

Kunjungan Door to Door System (DDS) ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Bhabinkamtibmas dengan warga Desa Walangsari serta meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban

di lingkungannya.